
Wanner Bunker für Nutzung ungeeignet

Verkehrssituation erschwert den Zugang

Der Bunker am Heinz-Rühmann-Platz am Wanner Hauptbahnhof bietet sich nach Auffassung der Stadt nicht für eine kulturelle Nutzung an. Das teilte die Kulturverwaltung jetzt dem Kulturausschuss auf eine Anfrage von Piraten/AL mit. Der Bunker soll bekanntlich unter Denkmalschutz gestellt werden. Er diente im Zweiten Weltkrieg dem Schutz von Reisenden und Flüchtlingen. Der Hochbunker sei aktuell leer, die Zivilschutzbindung ausgelaufen, hieß es weiter. Bus- und Straßenverkehr am Hauptbahnhof schränken aber den Zugang zum Bunker erheblich ein. Nach Einschätzung der Kulturausschuss-Vorsitzenden Bettina Szelag wäre zudem der Aufwand, den Bunker angemessen herzurichten, etwa für Bands, sehr groß.